

CÁMARA DE DIPUTADOS

CARRUSEL

DESTACADAS

NACIONAL

Derechos de los Trabajadores del PJF son Irreductibles: Ignacio Mier

🗯 2 de julio de 2024 🙎 redaccion

Por José Luna

*La inmensa mayoría de quienes han participado considera una posibilidad real la elección democrática de los integrantes del Poder Judicial, afirmó.

Global Press Mx / El líder parlamentario de Morena Ignacio Mier Velazco, aseguró que la Reforma al Poder Judicial estará a discusión y cuidará en todo momento que no se violen los derechos de los trabajadores del Poder Judicial.

"Para nosotros es irreductible, no está a discusión, la garantía del respeto a los derechos adquiridos de todos los trabajadores al servicio del Poder Judicial", sostuvo.

En el marco del tercer foro del Diálogo Nacional, celebrado en el Estado de México señaló que se profundizará en su redacción para mejorarlos.